

# ОБОГРЕВАТЕЛЬ БЫТОВОЙ ЭЛЕКТРИЧЕСКИЙ ОНЭ-4-100/220 Мастерница ПАСПОРТ И ИНСТРУКЦИИ ПО ЭКСПЛУАТАЦИИ

## 1. Общие сведения

Простынь ОНЭ-4-100/220 (премиум) Мастерница позволяет согреть и расслабить все тело. Их применение интенсифицирует кровообращение в затвердевших участках мышц и улучшает самочувствие после тяжелого дня. Простынь с подогревом поддерживает в постели постоянную комфортную температуру, при которой можно расслабиться и быстро заснуть. Расправьте простынь с подогревом на обычном матрасе. Следите за тем, чтобы простынь с подогревом плотно прилегала к обычному матрасу в продольном и поперечном направлении и не образовывала складок в течение всего времени использования. Уложите на нее обычную простынь. Перед отходом ко сну проверяйте правильность в расположении.

Простынь с подогревом оснащена таймером автоматического отключения. В качестве нагревательного элемента используется углеродное волокно экологически чистое и безопасное.

## 2. Технические данные:

Номинальное напряжение	220В
Номинальная частота	50 Гц
Род тока	переменный
Потребляемая мощность, Вт	100 Вт
Количество температурных режимов	9
- «1» (слабый нагрев)	30 <sup>o</sup> С - 35 <sup>o</sup> С
- «9» (сильный нагрев)	55 <sup>o</sup> С - 60 <sup>o</sup> С
Время нагрева до макс.температуры, мин	25
Защита от скачков напряжения	да
Защита от перегрева	да
Автоотключение	да
Степень защиты от влаги	влагостойкое
Вес	~2 кг
Размер	прибл. 150x160 см±5см
Длина установочного провода	не менее 1.8 м

Материал: 100% высококачественный хлопок (150г/м.п), геотекстиль, натуральное углеродное волокно. Драгоценных металлов не содержит.

## 3. Комплектность

Обогреватель	
Паспорт ИЭ	1 шт.
Упаковка	1 экз.

## 4. Требования по технике безопасности

### ЗАПРЕЩЕНО:

- Оставлять включенный обогреватель без надзора;
- Втыкать в обогреватель металлические или иные предметы, подвергать ударам твердыми предметами;
- Разбирать изоляционные чехлы и переключатели, самостоятельно заменять провод или переключатель;
- Эксплуатировать обогреватель при порванном чехле, а также при поврежденном проводе или выключателе;
- Применять без присмотра для беспомощных лиц, детей и не чувствительных к теплу людей;
- Использовать обогреватель в свернутом или смятом состоянии;
- Включать мокрый обогреватель и подвергать обогреватель воздействию влаги во время использования;
- Создавать ситуации, затрудняющие нормальную теплоотдачу изделия;
- Машинная стирка (разрешена только ручная стирка).

## 5. Алгоритм работы таймера-регулятора со шнуром питания.

При включении переключателя загорается зелёный светодиод, запускается таймер изделия на 8 часов. В течении 90 мин после включения доступны все режимы регулировки и мощность регулируется от 0 до 100% и горит зелёный светодиод (свидетельствующий о ещё не нагретом изделии). По истечении 90 мин, после включения, не зависимо от выбранного режима включается красный светодиод (свидетельствует о нагреве изделия) и включается режим ограничения мощности от 0 до 70%. В оставшееся время 6,5 часов доступен диапазон регулирования от 1-6 положения регулятора. Если в это время установить режим 7-9, изделие продолжает работать на 70% мощности. По истечении общего времени работы изделия (8 часов) после включения, не зависимо от выбранных режимов, регулятор отключает изделие и начинает моргать красный светодиод (свидетельствующий об отключении изделия, но не отключении его от электросети).

## ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ

Во избежание серьезных персональных травм и причинения материального ущерба, Вы должны выполнять следующее:

- Никогда не втыкайте в изделие булавки - инородный металлический предмет может замкнуть электроцепь изделия, что в свою очередь, может привести к пожару;
- Никогда не используйте изделие в мокром состоянии, наличие влаги может привести к замыканию электроцепи;
- Никогда не оставляйте изделие без присмотра - аварийные перепады напряжения в сети могут привести к замыканию электросети и выходу изделия из строя;
- При наличии заболеваний, при которых использование тепла противопоказано, посоветуйтесь с врачом;
- Следите за тем, чтобы изделие плотно прилегало к обычному матрасу в продольном и поперечном направлении и не образовывала складок в течение всего периода использования.

## 6. Условия хранения

- хранить обогреватель при комнатной температуре в месте, защищенном от паров, кислот и щелочей;
- изделие должно храниться в индивидуальной таре при температуре от -45<sup>o</sup>С до +45<sup>o</sup>С
- необходимо осматривать изделие с целью обнаружения признаков повреждения (при обнаружении прекратить использование изделия);

## 7. Гарантийные обязательства

Гарантийный ремонт обогревателя осуществляет изготовитель на основании гарантийного талона с отметкой магазина. При соблюдении правил эксплуатации и хранения изготовитель гарантирует нормальную работу обогревателя в течение 12 месяцев с момента продажи через торговую сеть.

Изготовитель не несет ответственности за неисправности, возникшие в результате небрежного хранения, несоблюдения правил эксплуатации, разборки и ремонт обогревателя покупателям. Средний срок службы 5 лет.

В ходе постоянного совершенствования прибора возможны технические и конструктивные изменения.

## Свидетельство о приеме и продаже

Обогреватель низкотемпературный электрический (ОНЭ-4-100/220) ОНЭ-2/70 соответствует ГОСТ 52161 .2.17-2009 техническим условиям ТУ 3468-001-87330447-2013.

Сертификат соответствия № TC RU C-RU. AB 72.B.02247

Серия RU №0491048

Претензии и предложения по улучшению качества продукции направлять по адресу e-mail: service@masterica.ru

Оптовые закупки: sale@masterica.ru

Произведено по заказу ООО "МАРКЕТ"

Изготовитель: ООО "ИНКОР"

Адрес изготовителя: 195271, Россия, Санкт-Петербург, ул.

Бестужевская, д. 10, корп. 2Н, пом. 500



## МЯГКОЕ ИНФРАКРАСНОЕ ТЕПЛО

Нагревательный элемент – углеродное волокно, практичное и безопасное, которое не воспламеняется, не деформируется, не создает электромагнитное поле.

## Талон на гарантийный ремонт комплекта электро обогревателей: ОНЭ-4-100/220

Продан магазином \_\_\_\_\_

(наименование и номер магазина, его адрес)

Дата продажи « \_\_\_\_ » \_\_\_\_\_ 20 \_\_\_\_ г.

Штамп магазина \_\_\_\_\_  
(личная подпись продавца)

Выполнены работы

Исполнитель \_\_\_\_\_ Владелец \_\_\_\_\_

Важные указания: Сохранять с целью  
дальнейшего использования.



Дата производства « \_\_\_\_ » \_\_\_\_\_ 20 \_\_\_\_ г.

Штамп ОТК

Цена договорная

Продан « \_\_\_\_ » \_\_\_\_\_ 20 \_\_\_\_ г.

# ELECTRIC HEATING SHEET OHЭ-4-100/220 (premium) Masterica PASSPORT AND OWNER'S MANUAL

## 1. General information

Sheet OHЭ-4-100/220 (premium) Masterica warm and relax your body. Be sure to read the following instructions carefully before using this bedding! It is possible intensifies blood circulation in hardened muscles after a hard day. Electric heating sheet maintains a constant comfortable temperature. Need gently stretch to its original size. Do not pinch and flex of electric heating sheet. If the following Important Instructions are not followed, the warming product will not operate properly. Heating element - carbon fiber, high quality and safe use of material, does not ignite, does not deform, does not create harmful electromagnetic field. Carefully follow instruction.

Thanks to the modern control panel, you can choose from nine systems.

The heater is equipped with a short circuit protection system, a voltage surge protection system, and an overheating protection system.

## 2. Product specifications:

Operating Voltage	220V, 50Hz
Current type	variable
Power, W	100 W
Mode temperature quantity	9
«1» (lower heat the bed)	30 <sup>o</sup> C - 35 <sup>o</sup> C
«2» (high heat the bed)	55 <sup>o</sup> C - 60 <sup>o</sup> C
Heating time to max temperature, min	25
Auto power off	yes
Stop from overheating	yes
Moisture stop	yes
Weight	~2 kg
Product dimensions	500x1600 mm±50mm
Electric cable	1.8 m
Two heating zones	2 control panel

Material: 100% cotton, geotextile, carbon fibre.

Constant improvements are possible technical and design changes.

## 3. Quantity

Electric heating sheet	1
Passport and user manual	1
Bag	1

## 4. Safety instructions

- Do not leave turn on electric heating sheet without people.
- Do not use pins; its may damage the electric wiring.
- Do not attempt to make any internal adjustments to this appliance.
- Do not use with damaged cords. Damaged cords can lead to fire. Do not trap, fold, cross or pinch cords between bed slats, mattress or springs, or against walls, footboards or bed frame.
- Do not use this warming product with an infant, a child, an incapacitated person, a paraplegic, a quadriplegic, a diabetic, one insensitive to heat such as a person with poor blood circulation, or anyone who cannot clearly understand the instructions and/or operate the controls.
- Do not make to roll electric heating sheet. This may cause the wires to be pinched and create an electrical fault;
- Do not reconnect the warming product or use it until it is completely dry.
- Do not wash or put into water the power cord.
- Do not use machine washing, use hand hashing only.

## 5. Algorithm of the timer-regulator with a power cord.

When the switch is turned on, the green LED lights up, the product timer starts for 8 hours. Within 90 min. after switching on, all adjustment modes are available and the power is adjusted from 0 to 100% and the green LED is on (indicating that the product is not yet heated). After 90 min., after switching on, regardless of the selected mode, the red LED turns on (indicates heating of the product) and the power limitation mode from 0 to 70% is activated. In the remaining time of 6.5 hours, a control range from 1-6 positions of the regulator is available. If at this time you set the mode 7-9, the product continues to operate at 70% power. After the total operating time of the product (8 hours) after switching on, regardless of the selected modes, the regulator turns off the product and the red LED starts blinking (indicating that the product is disconnected, but not disconnected from the mains).

## CAUTION

To avoid serious personal injury and material damage, you must do the following:

- Do not tuck in the wired area, fold, or bunch this bedding when in actual use; excessive heating may result;
- Keep electric heating sheet away from drafty areas that may become damp or wet;
- Never leave the product unattended - emergency power surges in the network can lead to a short circuit of the power supply network and product failure;
- Please before use electric heating sheet consult a doctor;
- Do not turn on function high heat the bed «2» more 40 minute;
- Use the proper size electric heating sheet for your bed. If the following important instructions are not followed, the warming product will not operate properly.

## 6. Conditions of storage

- storage electric heating sheet at room temperature;
- keep electric heating sheet far from steam, any acid and alkali;
- keep electric heating sheet in individual packing -45°C to +45°C
- keep individual packing, passport and owner's manual.

## 7. Warranty

Warranty repair at its option, will repair or replace this product or any component of the product found to be defective during the warranty period. Carefully follow all instructions and all warming products «standard» branded will carry a 12 months warranty before your purchase of electric heating sheet. Manufacture do not responsibility life, human health or your estate. The average length 5 years. Keep the original sales receipt.

Raise claims and improved product quality e-mail:  
service@masterica.ru  
You can order: sale@masterica.ru



## SOFT INFRARED HEAT

Heating element – carbon fiber, high quality and safe use of material, does not ignite, does not deform, does not create harmful electromagnetic field.

### Coupon for warranty repair Electric heating sheet: OHЭ-4-100/220

Shop \_\_\_\_\_

(Name and number shop, address)

Date « \_\_\_\_ » \_\_\_\_\_ 20 \_\_\_\_ г.

Stamp \_\_\_\_\_

(signature of assistant)

Performed \_\_\_\_\_

Assistent \_\_\_\_\_

### IMPORTANT INSTRUCTIONS DO NOT DESTROY

www.masterica.ru  
Made for MARKET, LLC  
Manufacturer INKOR, LLC

Address manufacturer: Russia, St. Petersburg, house 10, A, N, 500 st.  
Bestuzhevskaya, 195271

Date of producte « \_\_\_\_ » \_\_\_\_\_ 20 \_\_\_\_ г.  
Stamp \_\_\_\_\_

Date of sale « \_\_\_\_ » \_\_\_\_\_ 20 \_\_\_\_ г.